

# ほしぐみだより

ご飯を食べた後は、すでに眠そうなお顔がチラホラ・・・夏ならではの遊びも体験しながら、体もたくさん動かしているみんな。午睡は毎日ぐっすり寝て、休息すると、午後にはまたエンジン全開🌟の一日です。遊びを見つけて一人でじっくりと取り組んだり、友だちがやることを真似て一緒に楽しむ姿もあちこちで見られます。身の回りのことは、自分の靴、靴下、コップやエプロン等、自分の物がわかっていて、それを身に付ける時はとても嬉しそうです😊

そう！「自分でやってみたい！」という気持ちも出てきました。思い通りにできたり、できなかったり・・・笑って怒って泣いて、自分に挑戦して頑張っています。片言のかわいい言葉も飛び交うようになり、ほほえましいです♡やる気満々のいつでも全力のほしぐみさん。一人ひとりの気持ちを大切にしながら、成長を上手に促していきます！

## ほしぐみさん 18名 エンジン全開🌟



全身を使っています



◇氷遊び◇  
冷たくて、ツルツル気持ちいい～ね



魚釣りに夢中釣れたよお🐟



夏の大事な水分補給  
自分のコップで飲みます  
おいしい～

二色丼 スプーンで食べられるかな？  
じょうず！その調子！



### かわいにとぼ

～赤ちゃん人形のお世話あそびにて～  
「ねんねこ しゅるー？」  
～おやつのお茶をこぼしてしまい～  
「あ、すみません」  
～読み聞かせ絵本でのリアクション～  
「ちがーう ちがーう」

### 好きなうた

♪どんな色がすき  
♪みずあそび  
♪アイスクリーム

### おしらせ

9月になると、靴をはいて戸外あそびやお散歩を楽しみます。ストレスなく歩けるよう、サイズの合わないものや、マジックテープがすぐにはがれてしまうものは見直しておきましょう。見直しはお子さんの足の成長にとっても大切です。

